

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : [belanger-tr-csdm-qc-ca](https://www.cadre21.org/membres/belanger-tr-csdm-qc-ca)
<https://www.cadre21.org/membres/belanger-tr-csdm-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-11-19 22:04:15

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

La vidéo creative semble être un outil puissant pour stimuler l'engagement et l'apprentissage des élèves. Si elle met en avant la créativité, elle peut servir à démontrer l'importance de sortir des approches traditionnelles en classe et à intégrer des méthodes plus dynamiques et interactives.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais l'insérer en guise de devoir ou de ressource complémentaire. Ce ne sont pas tous les élèves qui avancent au même rythme. Ainsi, la vidéo créative me permettrait de créer du contenu pour aider les élèves dans leur apprentissage. Ceux qui ont manqué des éléments en classe pourront revoir ces vidéos et compléter l'acquisition de leurs connaissances. C'est un bel outil pour approfondir le contenu à enseigner, tout en permettant aux élèves d'avancer à leur propre rythme.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

La vidéo créative apporte un aspect ludique et différent à l'enseignement traditionnel pour les élèves. Ils peuvent la consulter à nouveau lorsqu'ils ont besoin de certaines informations, ce qui favorise la réussite, puisque le contenu important reste toujours accessible. De plus, un projet de création de vidéo peut être très motivant pour l'apprenant. Cela lui permet de s'impliquer dans un projet dynamique tout en acquérant des connaissances pertinentes. La réalisation d'une belle vidéo peut également susciter un sentiment de fierté, ce qui contribue à motiver l'apprenant tout au long de son parcours.